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Termine:

 02. April 2011

Frühjahrsputz & Grünpflege

 13. April 2011

Elternabend - Jugendmannschaften

Spielergebnisse:

 noch immer „Fehlanzeige“ !

Damen 30

Spielgemeinschaft mit der TG Rüsselsheim

Ganz neue Erfahrungen sammeln seit Beginn des Jahres Heike Steuer, Claudia Lamb und

Lucija Rauch im gemeinsamen Training mit den „Damen 30“ der TG Rüsselsheim. Jeden

Donnerstag um 18:00 Uhr wird in der Tennishalle in Rüsselsheim beim hauptberuflichen

Tennistrainer Stefan Winter während eines einstündigen Trainings an der Spielstärke

gearbeitet, an der Technik gefeilt und Taktiken besprochen. Schließlich haben sich die

Damen zu einer Mannschaftsspielgemeinschaft zusammengeschlossen und für die

Medenrunde 2011 gemeldet. Dort wollen die ehrgeizigen jungen Damen natürlich gut

abschneiden. Die drei Gustavsburgerinnen sind vom Tennistraining von Stefan begeistert!

Man merkt offensichtlich, dass hier hoch qualifiziertes Training der Kategorie „B-Lizenz“

stattfindet! Es bleibt stark zu hoffen, dass die derzeit auswärtige Spielgemeinschaft keine

dauerhafte Lösung bleibt und es vielleicht schon im nächsten Jahr die Möglichkeit gibt,

dass die Damen ihren Heimatverein TC Gustavsburg als Teil eines eigenständiges Teams

repräsentieren können!

Neue Geräte
Ein dauerndes Ärgernis der letzten Saison war der teilweise jämmerliche Zustand der

Gerätschaften, die zur dauernden Platzpflege nach Training und Spiel gebraucht werden.

Linienbesen, Abziehnetze und Sprühregner waren teilweise defekt und nicht mehr wirklich

zu gebrauchen. Auch notdürftige Reparaturen waren leider nicht von Dauer. Teilweise

haben sogar aus Hölzern der Abziehnetze herausragende Schrauben die Linien aus der

Verankerung gezogen und aufwendige Reparaturen notwendig gemacht! Kurzerhand hat

der Vorstand daher diverse Anschaffungen genehmigt und neues Equipment bestellt. Ein

gewissenhafter und professioneller Einsatz der neuen Platzpflege-Geräte trägt sicherlich

dazu bei, dass unsere Plätze noch einen „Tick“ besser werden, als sie im vergangenen Jahr

schon waren.

„TC-Penny“ – II

Klarstellung!

Noch immer spricht halb Gustavsburg

vom Gelände des Tennisclub als

möglichen neuen Standort für den

Supermarkt. NewsBreak berichtete

bereits in einem kurzen Artikel. Im

Tausch sollte der TCG neue Plätze

und ein neues Clubhaus am Orts-

eingang bekommen. Um den Sachver-

halt, die Interessenlage sowie die

anhaltenden Gerüchte zu klären, hat

ein Gespräch zwischen unserem ersten

Vorsitzenden und örtlichen Entschei-

dungsträgern statt gefunden. Ergebnis

ist, dass weder Stadt noch Super-

marktbetreiber diese Option jemals

ernsthaft in Erwägung gezogen haben.

Kosten, Zeit und andere Interessen

sprechen eindeutig gegen eine solche

Lösung. Dem Vorstand des TCG ist es

wichtig, seine Mitglieder auf diesem

Weg zu informieren, dass wir uns

nicht an den Gerüchten beteiligen und

im Interesse der ordentlichen Infor-

mation der Mitglieder dieses klärende

Gespräch geführt wurde. Wir hoffen

nunmehr, dass die Diskussionen

endgültig „vom Tisch“ sind.

Neuer „Vize“ des TC Gustavsburg

Rainer Rauch neuer 2. Mann im Vorstand

Nur kurz hatte Rainer überlegt, sich zur Wahl des 2. Vorsitzenden zur

Verfügung zu stellen. Die Worte von Ralf Hesse im „Schmetterball“

kurz vor Weihnachten 2010 mit der Frage zum weiteren Fortbestand

des Vereins wegen vieler Rücktritte aus Vorstandsämtern waren Grund

genug für Ihn, sofort die Initiative zu ergreifen. Rainer möchte

allerdings nicht nur ein Amt füllen, sondern sich aktiv am

Vereinsgeschehen beteiligen und den Werdegang des Tennisclub

Gustavsburg in den nächsten Jahren mitgestalten. Trotzdem, dass er

vielen schon bekannt ist, möchten wir den neuen „Vizepräsidenten“ kurz vorstellen: 1969

geboren, wohnhaft in Ginsheim, ist Rainer beruflich im IT Bereich einer deutschen

Investmentgesellschaft in Frankfurt tätig. Pünktlichkeit und Zuverlässigkeit sind für ihn

ebenso wichtig wie Hilfsbereitschaft. Seine sehr humorvolle Art hält ihn nicht davon ab,

wichtige Themen besonnen, ernsthaft und zielgerichtet zu diskutieren. Er und seine Familie

sind seit 2010 im Verein, haben im vergangenen Jahr den Tennissport lieben gelernt und

viele schöne Stunden auf unserer Anlage verbracht. Rainer betont, dass der Tennissport ihn

und seine Familie großen Spaß macht. Seinen Ehrgeiz und manchmal auch seine

Ungeduld muss er - wie er selbst meint - noch besser in den Griff bekommen. Gute

Vorsätze, die sicherlich auch hilfreich sein werden, wenn es im Jahr 2011 darum geht, in

der Medenrunde der Herren 40-Mannschaft zu bestehen. Wir wünschen Rainer viel Erfolg

in Amt und Spiel!

Faschingsparty
Gute Stimmung - wenig Besucher! So

könnte man die Faschingsparty im

Clubhaus des TCG am Rosenmontag

beschreiben. Schade eigentlich - man

hatte sich mehr erhofft. Glücklicher-

weise hat die Vorbereitung sowie die

Bewirtung keinen all zu großen

Aufwand gemacht. Bleibt zu

überlegen, ob Fasching 2012 wieder

eine Party stattfindet…


